



Pide Fuensanta Guerrero Un Sistema Preventivo Y De Atención Eficaz Para Atender La Salud Mental



La diputada federal Fuensanta Guerrero Esquivel presentó una iniciativa que reforma el Artículo 4º de la Constitución, con el propósito de reconocer y dar la importancia a la salud mental, porque señaló, la gravedad de este problema social lleva a que cada año se reporten en el mundo un millón de suicidios y 20 millones de intentos frustrados.

En el caso de México, la legisladora priista expuso que 6 mil 337 personas se suicidan al año, de esta cantidad el 40.2 por ciento se registra en la adolescencia y la juventud. Detalló que, además, dos de cada tres suicidios son por depresión y 11 millones de personas enfrentan esta tristeza persistente cada año y el 72 por ciento de ellas no busca ayuda.

Por esta razón, en su proyecto de ley que propuso a la Cámara de Diputados, reforma al Artículo 4º, Guerrero Esquivel plantea un sistema de salud preventivo y de atención eficaz, con el fin de garantizar la extensión progresiva, cuantitativa y cualitativa de los servicios de salud para la atención integral y gratuita de la salud física y mental de las personas que no cuenten con seguridad social.

<https://hojaderutadigital.mx/pide-fuensanta-guerrero-un-sistema-preventivo-y-de-atencion-eficaz-para-atender-la-salud-mental/>